



JESÚS A. VÁZQUEZ FORNO
DECANO DE ERLAC

La Fundación E.U. de Relaciones Laborales es un centro de referencia desde el año 1970 que forma a los mejores profesionales en el ámbito de las relaciones laborales y los recursos humanos

50 años no son nada comparados con la vida que tiene por delante ERLAC. Porque si hay algo claro en este nuevo mundo en el que entramos es la importancia decisiva de la organización del trabajo. Y ahí estarán los profesionales actuales y futuros de nuestra Escuela.

CONTÁCTANOS



981 248 080



POSGRADOS@ERLAC.ES



RÚA LEOPOLDO ALAS "CLARÍN", 2
15008 A CORUÑA

INFO MÁSTER



www.sitioincreible.com

📧 @erlac_fundación

📘 @Fundacion_ERLAC

🐦 @Fundacion_ERLAC

🌐 @ERLAC_Fundacion E.U. Relaciones Laborales A Coruña

(55) 1234-5678

ORGANIZA.:
**ILUSTRE COLEGIO OFICIAL
DE GRADUADOS SOCIALES
DE PONTEVEDRA**

JORNADA

**“CARÁCTER
LIBERATORIO
DEL FINIQUITO”**

**“DOCTRINA RECIENTE
JURISPRUDENCIAL DEL
TRIBUNAL SUPREMO SOBRE
ASPECTOS RELEVANTES DEL
DERECHO DEL TRABAJO”**

17 DE OCTUBRE DE 2024
19:00 H



erlac

FUNDACIÓN ESCUELA UNIVERSITARIA
RELACIONES LABORALES A CORUÑA

- 19:00 PRESENTACIÓN

La presentación será a cargo del Sr.D. Raúl Gómez Villaverde Decano del Colegio de Graduados Sociales de Pontevedra

Y el Sr.D.Jesús A. Vázquez Forno, Decano de la Escuela Universitaria de Relaciones Laborales de A Coruña



Jesús Mercader Uguina
Catedrático Universitario
Univ. Carlos III Madrid
Ponente del Máster



José Luis S. Spiegelberg
Magistrado del Tribunal
Supremo de España,
Ponente del Máster



FELIPE MARTÍNEZ RAMONDE
DIRECTOR DEL MÁSTER

- 19:15 JORNADA:

“ CARÁCTER LIBERATORIO DEL FINIQUITO ”

Ilmo.Sr. D. Germán María Serrano Espinosa.
Magistrado-Juez Decano de los Juzgados de Vigo

- 20:00 PRESENTACIÓN

Presentación del Máster por su Director, Sr. D.Felipe Martínez Ramonde

- 20:15 COCKTAIL

“... el Máster Práctico en Jurisdicción Social de ERLAC es un referente en España, su carácter eminentemente práctico y la calidad de sus docentes lo posicionan como un máster único. Podemos definirlo con tres palabras: El alumno encontrará Profesionalidad, Experiencia y Competencias”